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Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Pour ceux qui écouteront 
plus tard, nous sommes devant des travailleurs de lumière, c'est l'une des rares fois où 
mon partenaire sera présent devant un groupe d'individus à l'esprit éclairé, et je veux 
parler de la montagne. Nous sommes dans ce lieu que nous appelons « l'ombre de la 
montagne du Mont Shasta ».  C'est un endroit spécial pour beaucoup et depuis 
longtemps. Les indigènes considéraient cette montagne comme sacrée, comme tant 
d'autres montagnes sur cette planète, mais celle-ci est différente. Si vous avez suivi ce 
que je vous ai expliqué pendant de nombreuses années, je vous dirai que l'énergie de la 
vérité spirituelle fondamentale est imprégnée dans la montagne. Il s'y est passé tellement 
de choses qui restent inexplicables pour beaucoup. Elle attire les gens, et pas seulement 
ceux qui veulent s'asseoir en haut d'une montagne, elle parle à tant de gens qui veulent 
connaître les réponses aux questions spirituelles complexes, et aux questions ordinaires. 
Elle attire ceux qui veulent s'asseoir et écouter, elle repère ceux qui veulent y passer la 
nuit, même s'ils ne sont pas censés le faire. Il y a eu de nombreuses histoires. Parfois les 
services du parc qui font bien leur travail, le ferment et pourtant, la nuit, vous verrez une 
lumière parfois aussi brillante qu'une torche, plus brillante qu'aucune lumière ne devrait 
jamais l'être dans un endroit inaccessible à tout être humain. Il y a tellement de gens qui 
ont vu ce genre de choses, et ils savent qu'il y a forcément quelque chose là-bas. Oh oui, 
il y a quelque chose ! Mon partenaire vous a dit que vous étiez à un moment spécial, plus 
spécial que vous ne le savez ou ne le réalisez. Je vais vous donner cette information dans 
un jour ou deux, quelque chose que je vais également révéler sur le cercle du 12 qui est 
diffusé, quelque chose qui est opportun et qui arrive pour vous. 
 
Mais pour l'instant, je veux parler de quelque chose d'extrême, de difficile à croire, de 
mystérieux, de risible pour beaucoup : le concept de Mère des Étoiles. Le concept de 
celles qui viennent des étoiles et qui auraient en fait initié votre ADN, avec lequel vous 
étiez de type humanoïde avec 24 paires de chromosomes, et qui est passé à 23 paires il y 
a environ 200 000 ans. Et la science le confirmera. A quel moment un être humain a-t-il 
changé pour passer des 24 chromosomes classiques aux 23 chromosomes 
exceptionnels ? C'était il y a 200 000 ans ! Nous enseignons que quelque chose s'est 
produit alors. Certains indigènes enseignent qu'il s'est passé quelque chose à cette 
époque. Les informations proviennent des collines situées au-delà du Pérou, avec les 
indigènes qui sont là depuis des milliers d'années, et quand nous demandons : « Que 
s'est-il passé à l'origine, quelle est votre histoire de la création ? », alors ils nous révèlent 
dans leur langue, traduite en espagnol, traduite en anglais, un seul mot : « intervention » !  
Ils le savaient ! Ceux qui sont là depuis 50 000 ans à Uluru, qui sont toujours là, qui font 
partie du même clan, ils le savaient ! Ils prétendent que c'était les Pléiadiens ! Insolite, 
n'est-ce pas ? Des individus si lointains qui ne se sont jamais rencontrés, racontent la 
même histoire sur le même événement. C'est le même cadre temporel venant du même 
système stellaire. 
 
Je vais vous dire que c'est réel, même si cela peut sembler exagéré, même si certaines 
personnes le trouvent risible ! Et c'est à cause de la réalité consensuelle que mon 
partenaire a enseignée aujourd'hui, et aucun d'entre vous n'a été informé de cela ! Aucun 
chef spirituel ne vous a jamais dit cela, dans aucune des grandes religions avec lesquelles 
vous avez grandi, aucun système de croyance organisé sur la planète, ou même 
vaguement organisé, ne va dans ce sens ! Et donc vous levez les yeux au ciel ! Mais pas 
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pour ce groupe, ni pour ceux qui écouteront plus tard ! Est-il possible qu'il existe quelque 
chose appelée une Mère des Étoiles, pour représenter celles qui sont venues et qui ont 
donné naissance à celles et ceux qui sont présents ici, lesquelles se sont combinées avec 
les humanoïdes qui étaient là pour créer un être humain à 23 chromosomes ? Et 
pourquoi ? Pour leur donner de l'ADN Pléiadien ! Alors vous êtes tous des hybrides, 
tous autant que vous êtes ! Mais il y a une sorte de capsule temporelle qui attend d'être 
révélée en vous ! Et c'est le bon moment ! Et je vous en parlerai ce week-end. Les Mères 
des Étoiles sont d'abord arrivées à plusieurs endroits de la planète, et le plus connu, le 
plus pur est la Lémurie. Personne ne pouvait y accéder, personne ne pouvait en repartir. Il 
n'y avait aucune influence de la part d'autres humains au fil du temps, et donc la pureté de 
ce qui y était enseigné est restée pure. Il est temps de l'enseigner à nouveau. Mon 
partenaire vous le révélera également ce week-end. 
 
Le concept d'enseignantes venues des étoiles est réel, et bien qu'il y a de nombreux éons 
de cela, elles se sont révélées avoir une forme physique, maintenant elles ne le sont plus ! 
Elles se trouvent maintenant dans ce lieu multidimensionnel, elles existent dans de 
nombreux endroits sur cette planète, mais spécifiquement dans les nœuds où elles sont 
venues à l'origine. Elles sont bien réelles ! 
Et ceux qui contestent ce point diraient : « Eh bien, si elles sont réelles, qu'elles se 
montrent pour que nous puissions le croire ! » 

Et nous dirions à cette personne : « Ah bon ? Alors n'avez-vous pas un esprit ésotérique 
qui croirait en une force, une entité ou une chose multidimensionnelle ». 
Et cette personne répondrait : « C'est vrai, je n'y crois pas ! Je ne peux pas les voir, donc 
elles ne sont pas là ! » 

Et je dirais : Et les anges ? 

Et il y aurait un silence, et la personne dirait : « C'est un peu différent ». 
Que pensez-vous de Dieu ? Et elle réfléchit : « C'est un peu différent ». 
Et si ces Mères Pléiadiennes étaient des anges et que vous les aviez vues depuis 
toujours ? Et si elles étaient des guides pour vous et que vous les voyiez depuis le début, 
c'est juste qu'elles ne se sont pas manifestées en disant : « Bonjour, je suis des 
Pléiades ! » ? 

Tout ce qu'elles ont fait, c'est s'asseoir et vous aider, vous aimer et vous aider dans les 
moments difficiles ! 
 
Je vais vous dire ceci : il y a un principe que la Source Créatrice que je représente 
considère toujours comme le numéro un. Numéro un : vous êtes aimé au-delà de toute 
mesure, point. Et de façon inconditionnelle, point. Numéro deux : il n'y a pas de jugement, 
il n'y en a jamais eu ! Cela vient des hommes et des femmes, et non de Dieu ! Numéro 
trois : vous avez le libre choix absolu de le croire ou non, et rien de mauvais ne va arriver 
si vous choisissez de l'ignorer, rien ! Vous pouvez vous tourner vers les écritures, les 
écritures anciennes, les écritures très anciennes, y compris dans votre société, pour y voir 
l'histoire du fils prodigue. Le fils qui fait tout ce qui est bien, l'autre fils qui fait tout ce qui 
est mal, et ils ont droit à la même fête quand ils rentrent à la maison ! Et la maison n'est 
pas une cabane dans laquelle ils vivent sur Terre ! La maison est une métaphore de l'autre 
côté du voile d'où ils proviennent. C'est ça l'amour ! 
 
Mais voici ce que je vais vous dire : ce groupe de Mères des Étoiles qui se trouve dans la 
montagne telle que vous la regardez en ce moment, ce groupe de Mères des Étoiles est 
là ! Elles connaissent le nom de chacune des personnes présentes dans cette pièce et de 
celles qui ne sont pas présentes mais dans les pièces adjacentes. Elles savent que vous 
êtes ici, elles le savent toujours ! Elles connaissent le nom de votre âme, un nom que vous 
ne connaissez même pas pendant que vous vivez ici. Elles voient le Créateur à l'intérieur 



de vous et elles ne font rien, jusqu'à ce que vous agissiez. C'est le libre choix. Et il y en a 
beaucoup qui diraient : « Comment puis-je activer les Mères des Étoiles dans ma vie, et 
comment dois-je faire ceci et cela ? » Il n'y qu'un groupe linéaire pour dire ces choses ! 
Que pensez-vous de la crème glacée ? Écrivez la liste, s'il vous plaît. Allez-y ! « Je veux 
une crème glacée, oh je peux déguster la crème glacée ! » Asseyez-vous dans un endroit 
si vous ne l'avez jamais fait auparavant, et dites-vous, à vous-même et à toute personne 
qui écoute : « Qui que tu sois, si tu es là, je t'invite malgré mon incrédulité, je t'invite à être 
auprès de moi. Pas pour te montrer, pas en photo, pas sur facebook, mais pour entrer 
dans ma vie, dans mon espace et pour commencer à investir mon intuition afin que je 
prenne les bonnes décisions au bon moment ! Montre-moi ton amour, Mère des Étoiles ! » 
Et regardez ensuite votre vie commencer à changer ! Les Mères des Étoiles ne sont pas 
des prophètes, ce sont des aides. Les points nodaux et les points nuls de la planète ont 
été mis en place - êtes-vous prêts - par elles lorsqu'elles sont arrivées, juste au cas où 
cette période de la précession des équinoxes aurait créé exactement ce qui se passe 
maintenant ! Ressentez-vous la spécificité de cette situation ? Vous vous trouvez non 
seulement dans un moment sacré et précieux dont les anciens disaient qu'il ne se 
produirait jamais ou qu'il ne pourrait pas se produire, un moment qui s'est affiché jusque 
sur le rocher des prophéties des Hopis, et pourtant vous voilà ici ! C'est la ligne de 
partage, comme vous pourriez l'appeler, où la prophétie disait que beaucoup d'humains 
iraient d'un côté, les autres d'un autre, et qu'il y aurait un choix entre la lumière et 
l'obscurité. On y est, le choix est arrivé ! Et c'est là que les capsules commencent à 
s'ouvrir, et c'est là que l'activation se produit, déversant ce qui est proportionnel à votre 
conscience, si vous le voulez ! Et pourtant, il y en aura toujours qui diront : « Je ne sais 
pas... je ne sais pas comment ». Je viens de vous dire comment. Et mon partenaire vient 
de vous montrer pourquoi vous ne voulez pas le faire, parce que cela va à l'encontre de 
tout ce qu'on vous a dit. 
 
Laissez-moi vous donner une information : vos parents, vos pasteurs, vos prêtres, vos 
guides spirituels, ici sur Terre, ils ne savaient pas cela, ils ne savaient pas cela ! Ils vous 
ont donné les meilleures informations qu'ils avaient avec amour et intégrité. Ce ne sera 
pas une trahison si vous vous rapprochez de la vérité ! Il y avait une vérité fondamentale 
qui est connue aujourd'hui, qui implique l'amour pur du Créateur, qui descend dans vos 
vies et qui opère ce qui est appelé des miracles pour certains, qui va changer l'humanité, 
mettre de la lumière sur la planète à un endroit où il n'y aura jamais une guerre comme 
celle que vous voyez maintenant ! C'est inconcevable même maintenant, et on veut vous 
ramener dans les années 40 ! Avez-vous remarqué ? C'est une surprise, l'avez-vous 
remarqué ? Quel timing parfait pour prouver ce que je vous dis ! Ce n'est pas fini ! Il y a 
d'autres choses qui vont surgir pour interrompre la lumière, l'interrompre, lui mettre des 
bâtons dans les roues et la provoquer, même au cours du nouvel âge ! Provoquer le 
nouvel âge, pour que les gens ne s'aiment plus ! Cela va se produire aussi. Préparez-vous 
à cela et lorsque cela apparaîtra, bénissez-le et dites : « Montrez-moi ce que je dois faire 
ensuite. En tout amour, montrez-moi ce que je dois faire ensuite. Dans l'amour, montrez-
moi ce que je dois faire ensuite ». Tout se déroule comme prévu, mes chers, comme 
prévu ! Ne pensez pas que le monde va maintenant dans l'autre sens du fait que ce que je 
vous ai dit qu'il arriverait est en train d'arriver ! (rires) « Mère des Étoiles, manifeste-toi 
dans la vie de ceux qui veulent commencer à être insufflés par la paix ». La paix d'abord, 
c'est la première chose qui arrive, ce n'est pas la résolution de vos problèmes. La paix au-
dessus, afin que vous puissiez vous asseoir là et être un être humain sage qui prend de 
bonnes décisions, pas pour survivre ou par peur, ou par crainte. Cela commence en ce 
moment, vraiment ! Et vous (rires), vous ne pourriez pas être dans un meilleur endroit pour 
un changement de vie, pour la guérison, pour la révélation, pour un changement vers le 
meilleur. Vous vous trouvez à l'ombre de la montagne ! Wow ! 



Je suis Kryeon amoureux de l'humanité. Et c'est ainsi. 
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